

Conseil Municipal du 25 mai 2018

MOTION POUR LE MAINTIEN DES GARES DE VIRIEU-LE-GRAND ET TENAY

Le Conseil municipal :

- vote une motion affirmant que la fermeture des gares de Virieu-le-Grand et Tenay serait catastrophique pour les territoires de la vallée de l'Albarine et du Plateau d'Hauteville Lompnès. De nombreuses personnes seraient ainsi privées d'un mode de transport rapide et confortable et n'auraient d'autres solutions que rejoindre en voiture la gare d'Ambérieu en Bugey, dont les aires de stationnement sont déjà saturées. Une telle politique relève d'une stratégie incompréhensible au regard de l'environnement et condamne ces territoires ruraux en niant les flux professionnels, économiques, scolaires, culturels et touristiques.
- exprime sa totale solidarité avec les territoires concernés.
- demande que les collectivités Région et Etat ainsi que la SNCF s'engagent pour le maintien de ces gares avec des arrêts cadencés en rapport avec une réalité horaire permettant de répondre aux besoins des usagers pour rejoindre les bassins d'emploi économique ou les pôles scolaires étudiants.
- donne pouvoir à Monsieur le Maire pour l'exécution de la présente délibération.